

学校だより

第6号

名古屋市立千種小学校

教育相談・いじめ防止強化週間について

6月17日（月）～21日（金）に、担任と子どもが一对一で話をする教育相談を行います。子どもたちの思いを受け止める貴重な機会としたいと思います。教育相談期間中は通常授業より1限少ない時間割となり、普段と下校時刻が異なります。5月31日配付文書「教育相談について」で、時刻を再度ご確認ください。

また、教育相談期間中を『いじめ防止強化週間』とし、児童の『いじめをしない・させない・見逃さない』意識の一層の向上を図ります。ご家庭でも『いじめをしない・させない・見逃さない』ことについて話していただけたらと思います。

学校生活アンケート(WEB QU)の結果について

4～6年生を対象に、5月28日（火）に実施した「学校生活アンケート(WEB QU)」の結果が学校に届きました。6月17日（月）からの教育相談でお子さんに渡します。ご家庭でも内容をご確認いただき、よりよい学校生活と友達づくりの方法を話し合っていたいただけたらと思います。

たてわり清掃活動をしました！

6月6日（木）の朝の時間に、環境学習ウィークに合わせてたてわり班による校内の清掃活動を初めて行いました。

高学年の子が低学年の子にやることを優しく教えたり、低学年の子が一生懸命取り組んでいることを班の子みんなが褒めたりと普段の清掃活動ではない経験を積むことができました。



修学旅行に行ってきました！

6年生は、5月21日（火）、22日（水）に修学旅行に行ってきました。社会科の学習で学んだ奈良や京都の歴史的建造物を実際に見ることができ、子どもたちは人々の努力や工夫を感じていました。また、奈良では、海外から観光で来た人たちと外国語を使ってコミュニケーションを取り、交流する姿が見られました。

宿泊した旅館では、夕食や朝食を食べたり、友達と語り合ったりして、忘れられない思い出となったようです。修学旅行で学んだことを生かして、今後、さらに充実した学校生活となることを願っています。



児童の感想

- 重機のない時代にこれだけ大きい東大寺の大仏をつくったことがすごいと思った。
- 金箔をきれいに張ってあり、金閣が美しい金色に輝いていた。
- 友達と恋バナができて楽しかった。